

## L'essor de l'ESAT

Vendredi dernier, l'ESAT Nouveaux Horizons du Pays d'Erstein avait convié tous ses partenaires à la cérémonie de démarrage du chantier de construction d'un restaurant-cuisine centrale ainsi qu'à la réception organisée en l'honneur du départ à la retraite de son directeur Jean Goetz après 23 années à la tête de l'établissement.



Une charte stipulant les valeurs de l'ESAT est scellée dans le béton en guise de première pierre.  
PHOTO DNA - L.A

Une page se tourne avec le départ de Jean Goetz véritable pilier de l'ESAT (établissement et services d'aide par le travail) Nouveaux Horizons du Pays d'Erstein durant 23 ans. Mais le livre de la structure reste grand ouvert sur l'avenir et vers de nouveaux projets. Ce n'est donc pas sans émotion que Pierre Fassel, président de l'Association Nouveaux horizons prend la parole afin de saluer les nombreux élus du territoire, les chefs d'entreprise, les architectes ainsi qu'Éric Wolff, directeur de l'Alsacienne de restauration partenaire de l'ESAT pour le projet restauration. « Le contexte économique fragile nous oblige toujours plus à diversifier nos activités dit-il, ce projet de restaurant-cuisine centrale proposera 1 500 repas par jour destinés aux scolaires et périscolaires du territoire et 200 couverts au restaurant self-service. »

### Un coût de 3 millions d'euros hors taxes

La réalisation de la structure de 1 100 m<sup>2</sup> évaluée à 3 M d'euros HT est confiée au cabinet d'architecture NKS. Le financement est réalisé via un prêt de 1 M effectué auprès de la Caisse d'Épargne garanti par la ville d'Erstein, 250 000 € alloué par l'Alsacienne de restauration, 200 000 € de subventions de la Région Grand Est, 300 000 € du Fonds Social Européen Feder et 1 250 000 € d'autofinancement de l'association. L'ouverture du restaurant est prévue en septembre 2018. On aperçoit déjà les fondations et la dalle est coulée. C'est d'ailleurs dans cette dalle qu'en guise de pose de première pierre, est déposée puis scellée dans le béton une charte stipulant les valeurs de l'ESAT. Elles affirment entre autres l'engagement de la structure au service de la personne handicapée, la continuité de leurs actions dans le respect des différences et l'équité afin de garantir l'épanouissement de chacun. Des valeurs et des pratiques qui visent également à favoriser le lien social pour faciliter l'intégration « Créer l'interface avec le milieu protégé et le milieu dit ordinaire », rappelle encore Pierre Fassel.

## « Se forcer à agir, aide à s'en sortir »

De fait, la construction et la gestion d'un restaurant sont en accord complet avec ces valeurs. Valeurs que n'a jamais perdues de vue Jean Goetz qui a voulu, suivi et élaboré ce projet en accord avec le conseil d'administration de l'association « Nouveaux Horizons ».

Avec un dynamisme sans faille, toujours à l'écoute, ouvert et empathique, avec un sens de l'humain et beaucoup de travail, cet éducateur de formation a dirigé la structure durant 23 ans. Ces maîtres mots sont « rêver, penser et faire ». Mais ceux qui l'ont connu, travaillé avec lui, ou simplement côtoyé savent que c'est l'action qui lui tenait le plus à cœur « Se forcer à agir, dit-il encore, aide à s'en sortir ».

Il était proche des travailleurs handicapés, du personnel aussi qu'il tient à saluer pour leur engagement, mais aussi à côté des entreprises, des clients et des élus locaux plaçant ainsi résolument l'ESAT dans le maillage socio-économique du territoire.

Un salut unanime pour son action, sa longévité à l'ESAT d'Erstein, sa cordialité et profonde humanité clôt la cérémonie avant de passer le flambeau à son successeur Frédéric Juilles-Baraud ancien directeur de l'ESAT de Sarrebourg.

## CONTENUS SPONSORISÉS



**ORANGE TENDANCES DIAPO**  
**Ces célébrités qui ont épousé de parfaits inconnus**



**BUZGER FRANCE**  
**Quel est le salaire mensuel net de l'ouvrier Philippe Poutou ?**



**OLLISCIENCE**  
**Que faut-il faire pour préserver sa prostate ?**

## EN ALSACE



**LES DERNIÈRES NOUVELLES D'ALSACE**  
**Foie gras : un risque de pénurie pour Noël ?**



**LES DERNIÈRES NOUVELLES D'ALSACE**  
**Le sexagénaire abusait de jeunes filles à la piscine**



**LES DERNIÈRES NOUVELLES D'ALSACE**  
**Un couple retrouvé tué par balles à son domicile**